

EINSCHREIBEN

An die Landespolizeidirektion Innsbruck

z. Hd. Verfassungsschutz **Bearbeiterin Nr. 90027426**

Kaiser Jäger Straße 8, 6020 Innsbruck

Innsbruck, 13.12.20 XXII

Ergänzung zur Einvernahme vom 01.12.20

Sehr genehmer Ansprechpartner ohne Namen mit der Nummer 90027426,

ich möchte zu der am 01.12.20 Beschuldigtenvernehmung nochmals folgende Anmerkungen, Fragen und Beweiseinbringungen machen.

Da bekommt der Drucker wieder so einiges zum Ausdrucken bei den von Ihnen verursachten bzw. ausgelösten Papierkriegs zur notwendiger Gegenwehr, um meiner Freiheitsberaubungsandrohung zumindest irgendwas bis zum Eintreffens des Verfahrenshelfers in den Weg räumen zu können. Ohne Emailadresse von Ihnen kann ich das nicht anders lösen und mache Sie für die in diesem Zusammenhang stehende Umweltbelastung, welche auch eine Umweltverschmutzung darstellt, VOLL VERANTWORTLICH. Es kann einfach nicht sein, dass Sie überhaupt auf Nichts Rücksicht nehmen. Ihre Nichtrücksicht überschreitet bald jede Grenze und alle Lienen. Auch die rote Linie. Sie sind wirklich waghalsig und haben anscheinend eine tiefe Sehnsucht ins Gefängnis zu wandern, was ich überhaupt nicht nachvollziehen kann. Daher gebe ich Ihnen gerne noch nachfolgenden Rat: Überdenken Sie alles. Ja, gründlich. Denken, schadet überhaupt nicht. Wenn Dringlichkeit und Wichtigkeit beim Thema eine Rolle spielen, wie hier beim Thema Königswarte, sollte man auf das Denken nicht vergessen. Dies ist mein kostenloser Rat für Sie, um Sie vor dem Gefängnis und Ihrem Jobverlust sowie Ihren Gesichtsverlust bewahren zu können. OK, jetzt verstanden? Ja, ich meine es gut mit Ihnen, auch wenn Sie mit mir solche Sachen treiben bzw. aufführen. Ich kann halt nicht anders. Und kommen Sie mir bitte nicht mit: ich wäre unfair. Nein, davon rate ich Ihnen auch ab. Wirklich. Also so, sollten Sie mir wirklich nicht kommen. Nein, sollten Sie nicht. Allerdings, wenn Sie mich provozieren wollen, ist das effizient und hilft Ihrem Vorhaben mich in Rage zu bringen. Allerdings kennen Sie mich noch gar nicht so Richtig, wenn ich Mal in Rage gerate. Ich kann sehr gut lautstark in Rage geraten und Ihnen so viel Argumente um die Ohren knallen, dass Sie es einfach nicht mehr glauben können. Ich habe Argumente ohne Ende. Und: Wenn ich in Rage bin, bin ich für alle Anwesenden sehr überzeugend. Die wissen dann ganz genau bescheid. Gerne kann ich Ihnen bei dieser Gelegenheit anbieten bei unserem nächsten Treffen, dass ich Ihnen in Rage das Thema Königswarte an den Kopf knalle. Wollen Sie das? Kein Problem für mich. Allerdings möchte ich das auf Video aufnehmen. Dies sollte auch kein Problem für Sie sein. OK, haben Sie mich und wir uns verstanden?

Raum für Gedanken den Klaus Schreiner Mal in Rage zu erleben.

Also immer noch in Erwartung des Erhalts vom Formular für einen Verfahrenshelfer verbleibe ich mit friedliebenden freundlichen lieben Grüßen, Klaus Schreiner und LESEN; LESEN; LESEN!